

Révérénd M. URBAIN ORFROY, curé de 1812 à 1819. Avait été curé de la Pointe-du-Lac, en 1797, en 1805, missionnaire à Caraquet, en 1810 curé de St Pierre et de St-François du Sud et en 1811 de Berthier, en 1819 de St-Vallier où il décède le 9 Oct. 1846, à 80 ans et 10 mois. En 1812, on refait la voûte; en 1817, on recouvre l'église en ferblanc. En 1818, on commence de grandes réparations à l'église.

Le Révérend LOUIS-MARIE CADIEUX, Vic.-Gén., curé de 1819 à 1835. Ordonné le 26 Août 1810, directeur de Nicolet, 1813, curé de Beauport. M. Cadieux était un homme d'une haute capacité et d'une éloquence remarquable. Il prêcha au sacre de Mgr Signay. Il embellit et restaura l'église paroissiale et termina en 1822 les réparations commencées en 1818. Le riche baldaquin, la chaire, la voûte et le banc d'œuvre nous parlent encore du zèle et du dévouement de ce saint prêtre. Le 12 Mai 1822, dans l'église paroissiale, consécration de Mgr Provencher, 1er Evêque du Nord-Ouest. En 1822, le presbytère peint en rouge, situé au pied du Platon, en face de la porte du cimetière, étant délabré, M. Cadieux acheta du gouvernement la maison des héritiers du juge Deschenaux. Depuis 1812, cette grande demeure servait aux officiers. La maison et le terrain furent acquis par l'évêque de Québec le 4 Mai 1822. Cette maison fut la résidence curiale et même épiscopale à l'érection du diocèse en 1852, jusqu'à la construction de l'évêché actuel commencé en 1880, et terminé en 1882. Aujourd'hui c'est la résidence des Filles de Jésus. M. Cadieux a laissé un souvenir impérissable parmi nous, mais il eut à gémir de l'ingratitude de citoyens influents qui contrecarrèrent d'une manière blessante ses idées de pro-